



**C'est un ouf de soulagement pour la sélection des Comores qui devrait finalement avoir un gardien apte contre le Cameroun ce soir.**

Ahamada a été testé négatif au Covid ce lundi matin et est sur le point de rejoindre à Yaoundé ses coéquipiers pour le huitième de finale de la CAN face au Cameroun au stade Japoma.

Le gardien des Cœlacanthes doit cependant passer encore quelques tests et radiographies complémentaires avant de rejoindre ses partenaires dans un effectif décimé par le virus, rapporte L'Equipe.

Les deux gardiens des Comores, Ahamada et Moyadh Ousseni, avaient été testés positif samedi alors que le troisième gardien Salim Ben Boina, lui, était déjà blessé.